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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

sages-femmes
Question écrite n° 111072

Texte de la question

M. Jean-Claude Leroy attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et
de la santé, chargée de la santé, sur la formation et le métier de sage-femme. En effet, pour les étudiants sages-
femmes et les sages-femmes professionnelles, une formation intégrée à l'université, un statut hospitalo-
universitaire des sages-femmes enseignantes et un retour à l'État de la compétence formation des sages-
femmes sont aujourd'hui nécessaires. Par ailleurs, l'évolution du statut de sage-femme fonctionnaire avec
création d'un statut semblable au statut de praticien hospitalier, la revalorisation salariale dans le secteur public
et privé et la revalorisation de la cotation des actes sages-femmes, non réévaluée depuis avril 2008, sont à leurs
yeux primordiaux pour une meilleure reconnaissance du métier de sage-femme. Il demande que ces différentes
revendications soient discutées rapidement pour une évolution essentielle de la formation et du métier de sage-
femme. Aussi, il lui demande de bien vouloir lui indiquer les réponses qu'il entend apporter aux revendications
des étudiants sages-femmes et sages-femmes professionnelles.
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